

MEDICIÓN DEL NIVEL DE UTILIZACIÓN DEL PERSONAL DISPONIBLE

La medición del nivel de utilización del personal disponible, **es una relación que mide la cantidad de horas trabajadas** (generalmente las reportadas en órdenes de trabajo) **sobre el total de horas disponibles**, de un grupo de ejecutores.



En sí, **es una medida sencilla que refleja el tiempo del personal que realmente fue dedicado a ejecutar intervenciones**, y permite identificar y controlar el tiempo no efectivo o perdido, que en la mayoría de los casos está relacionado y puede manejarse con una correcta planeación y programación de los trabajos de mantenimiento.

En el denominador de este indicador, **se encuentran las horas disponibles utilizables, que son diferentes a las horas totales presenciales que dura un turno de trabajo**, ya que tiene en cuenta que el personal dedica parte de su tiempo durante el turno a alistamientos, descansos, alimentación, charlas de seguridad, entre otros.



Aunque la medición del nivel de utilización del personal disponible no es complejo, **sí requiere un manejo adecuado de la información**, que incluye:

- 🌐 Reportar oportuna y correctamente las horas en las órdenes de trabajo.
- 🌐 Identificar las horas realmente disponibles durante un turno típico de un ejecutor.

¿Conoce como medir el nivel de utilización del personal disponible?.

Lo invitamos a participar en nuestro próximo curso abierto en modalidad virtual en vivo de planeación y programación de mantenimiento.

Gestión de las intervenciones en mantenimiento planeación y programación

- 📅 **Fecha:** 26 al 30 de septiembre de 2022
- 🕒 **Horario:** 01:00 PM a 06:00 PM (Hora CDMX)
- 📍 **Lugar:** Modalidad virtual en vivo
- 🎓 **Instructor:** Carlos Mario Pérez

